



Extensión en Europa

En una interesante reunión celebrada en Stresa (Italia) de la Comunidad Económica Europea, se trataron por los ministros de Agricultura de los países miembros: Holanda, Bélgica, Francia, Italia, Luxemburgo y la República Federal Alemana, la repercusión del Mercado Común Europeo en la agricultura de los diversos países.

El ministro italiano, señor Ferrari-Aggradi, en un interesante discurso, consideró, entre otros puntos, que había que contener el cultivo del trigo en los límites de las necesidades nacionales, mientras que el arroz habría que aumentarlo en un 10 ó 15 por 100 para poder reanudar las importaciones con Francia.

El señor Lubke, ministro de Agricultura de la República Federal Alemana, insistió en la necesidad de una integración en la política agraria de los diversos países, insistiendo en la necesidad de crear una estrecha relación entre las ofertas y demandas para evitar el peligro de las superproducciones, con la consiguiente alta de los precios.

El presidente de la Comisión de la Comunidad Económica Europea, profesor W. Hallstein, cerró la reunión manifestando que la Conferencia de Stresa constituía una ocasión única para contribuir a decidir sobre el aspecto que la agricultura asumiría en los países miembros.

Reunión en París de la O. E. C. E.

Con asistencia por parte de España del ministro de Agricultura, don Cirilo Cánovas, se ha celebrado la reunión del Comité Ministerial de Agricultura y Alimentación de la O. E. C. E. Entre los temas tratados se debe mencionar el interés en incrementar y hacer más flexibles los intercambios comerciales de los productos agrícolas y alimenticios entre países europeos.

Se adoptaron también numerosas resoluciones para dar orientaciones nuevas a las producciones agrícolas en los países miembros y a conseguir un aumento de la productividad en los mismos.

Pastores franceses llevan sus ganados a través de la frontera italiana, hacia los pastos de la llanura de Montenisio,

Don Cirilo Cánovas tuvo una brillantísima intervención en esta Conferencia, insistiendo en la necesidad de la coordinación entre los países miembros.

La producción checoslovaca de tractores

Las fábricas de tractores checoslovacas han producido durante el primer semestre de este año 6.000 tractores agrícolas; de éstos, un 40 por 100 se destinan al consumo interno, y el resto a la exportación.

En los años 1956 y 1957 Checoslovaquia exportó 10.000 y 14.500 tractores agrícolas, respectivamente.

Exposición Internacional de Jardinería en Holanda

En 1960 se celebrará en Holanda la Exposición Internacional de Jardinería, que será organizada conjuntamente con asociaciones de trabajos internacionales de explotación de jardinería. En ese mismo año se cumplirán cuatrocientos desde la fecha que el tulipán, que tan importante es en la historia de la jardinería holandesa, fué introducido en Europa.

Congreso citrícola de la Pequeña Europa

El día 9 de octubre pasado se celebró en Ferrasa un Congreso sobre el cultivo de agrios en el que tomaron parte técnicos de Francia, Holanda, Alemania occidental, Bélgica e Italia, es decir, todos los países miembros de la «Pequeña Europa».

